

空に泳ぐこいのぼり

伐株山公園整備事業実行委員会（小田原利美会長）が、4月13日、伐株山山頂に、こいのぼりを掲揚しました。17日の雨と風により5本の竹が折れ、19日に再掲揚しました。今年も大小様々350匹のこいのぼりが5月中旬まで泳いでいます。



春の防犯パレード

玖珠地区自主防犯パトロール機動隊（後藤義隆隊長）は、4月23日、青バト3台での広報車による防犯意識の呼びかけを行いました。

玖珠地区自主防犯パトロール機動隊（後藤義隆隊長）は、4月23日、青バト3台での広報車による防犯意識の呼びかけを行いました。



パトロールに臨む機動隊の皆さん

ペタンクとは…

南仏生まれの、地面に描いたサークルを基点として木製の目標球（ビュット）に金属製のブル（ボール）を投げ合って、相手より近づけることで得点を競うスポーツです。相手のブルに弾き当てて飛ばしたりして、自分達の得点をより有利にする事も出来、こういった面は、カーリングと少し似ています。

現在では、ねんりんピックの正式種目になっています。



プレーを楽しむ会員のみなさん

伐株山で「弘法大師祭」

4月16日、地元で長く受け継がれる「弘法大師祭」がありました。

笹ヶ原地区の伐株山保

勝会（藤原善和会長）は、伐株山の山頂まで弘法大師像を持ち上がり、仏事を行つて登山客の安全や地域の発展を祈願しました。

また、餅まきや精進料理の「お接待」もありました。



仏事法要の様子

ペタンク競技場の完成

高齢者相互の交流と健康増進を目的に、「地区団体活動等推進事業」の補助制度を活用して、万年神社境内にペタンク競技場を新設しました。

平成29年3月29日に、申請団体である塚脇老人会の会員と、コミュニティ運営協議会の小田原会長も参加して、完成を祝う神事を行いました。

その後、ペタンクの競技説明を受けて、各チームに分かれてプレーを楽しみ心地よい汗をかきました。